
 

 

HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK 

RÉUNION DU 9 AVRIL 2018 

PROCÈS VERBAL  

 

Miguel Levasseur 

Jason Morais 

Dany Savoie 

JC Gaudet 

JF Damphousse 

Georges Cormier 

Marc Bourgeois 

Raynald Malenfant 

Ian Girard 

Jamie Breau 

Natacha Vautour 

Luc Belliveau 

Scott Morneault 

Rhéal Robichaud 

Serge LeBlanc (arrivé à 19h18) 

Jolène Silver (arrivée à 19h30) 

 

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Proposé par Raynald Malenfant      Secondé par Miguel Levasseur 

 

Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

 

Approuvé unanime 

 

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 11 MARS 2018 

 

Proposé par   Scott Morneault    Secondé par JF Damphousse 

 

Que le procès-verbal soit adopté tel que présenté. 

 

Approuvé unanime 

 

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL  

 

• Les évaluations des entraîneurs (178).  

• Le sondage des gardiens de but est entré. On suggère d'organiser des sessions de 

gardiens de buts pour que les jeunes s`amusent.  



• Les coordinateurs Atome, coordinateurs Peewee, coordinateurs Midget, 

coordinateur des entraineurs, coordinateur compétitifs C et secrétaire, ces postes 

sont vacants pour le CA de la saison 2018-2019. Nous cherchons tout de même 

des bénévoles.  

 

D. CORRESPONDANCE 

 

• Bénévole de l’année (présentateur) La présentation sera le 19 avril au 

centre des arts et de la culture, Ian Girard ira présenter.  

• Nous avons eu 26 no-show cette année, ce qui est mieux de l`an 

dernier. Le gros du problème est dû au fait que les cédules des ligues 

sont remises à la dernière minute.  

 

 

E. RAPPORTS  

 

Raynald présente le rapport financier de mars 2018.  

 

 

Proposé par   Scott Morneault    Secondé par Rhéal Robichaud  

 

Que le rapport financier soit adopté tel que présenté. 

 

Approuvé unanime 

 

 

 

 

 

F. AFFAIRES NOUVELLES 

 

1. Projet « lire ça compte »  

                  Présentation d`Octave LeBlanc pour implanter le projet “lire ça compte”.  

 

2. Midget AAA Rockets (féminin) 

Nous sommes approchés pour être les hôtes de Midget AAA, qui est un programme 

EDZA. Nous allons attendre la visite de Pierre Nadeau. Nous devons trouver des heures 

de glace, nous allons voir la ville de Dieppe et le village de Memramcook.  

 

3. Tournoi féminin 2019 

 

Le tournoi a fait un profit de 2300$. Le tournoi fut un énorme succès.  

 

On propose que le tournoi/jamboree féminin se répète pour l`année 2018-2019. Les dates 

sont à venir afin d`avoir des disponibilités de glace)  

Proposé par JC Gaudet                Secondé Jamie Breau 



Approuvé unanime 

 

4. Sous-comité de parents (Féminin) 

Nous voulons former un petit sous-comité afin d`avoir un gestionnaire pour les messages 

du hockey féminin.  

 

5. 50/50 Association 

Nous pouvons avoir la licence. Le nouveau CA va s`en occuper.  

 

6. Coordonnateur de la cantine 

Nous avons reçu des candidats, mais ils ne sont pas disponibles.  Nous continuons les 

recherches à l`AGA et nous allons partager sur la page facebook du HDM.  

 

7. Consultant trésorier 

 

 

On propose de garder les services de consultations pour la cantine et les budgets du HDM 

en défrayant les frais de cellulaire de M. Raynald Malenfant.  

 

Proposé par Scott Morneault   Secondé par JC Gaudet  

Approuvé unanime  

 

8. Manuel d’opération (Évaluation IP/Novice) 

Le nouveau CA va ajouter des modifications au manuel d`opération en ajoutant 

IP/novice.  

 

9. Dates d’inscription (date limite/frais de retard) 

Marc suggère d`ouvrir les inscriptions de hockey mineur dès la fin de l`AGA le 14 mai 

2018. Il y aura des dates limites et des frais de retard.  

 

10. Prix des camps 

Nous rapportons ce point à la prochaine réunion car nous allons attendre la présentation 

du budget.  

 

11. Date de début des IP et Novices 

Nous allons voir si la glace est disponible.  

 

12. Chandails Tryouts 

 

On propose d`acheter des chandails pour les essaies compétitifs.  

.  

Proposé par Jamie Breau     Secondé par Ian Girard 

Approuvé unanime 

 

 

13. Provision des camps de développement 



Nous rapportons ce point à la prochaine réunion car nous allons attendre la présentation 

du budget. 

 

14. Roger Gaudet 

Nous allons faire un chandail avec un numéro (nombre d`année qu`il a été bénévole) et 

l`encadrer. Nous aurons aussi une plaque et nous allons écrire un discours.  

15. Tarif des camps 

On propose le prix de 280$ (avec chandail) pour le camp de conditionnement (élite). 

Proposé par Miguel Levasseur    Secondé par Serge LeBlanc 

Approuvé unanime  

G. PROCHAINE RÉUNION 

Le lundi 30 avril à 19h00  

 

            H.  AJOURNEMENT 

20h45 

 

 

 

     
 


